

Samedi 21 juin 2025 [dans la soirée]

Je M'agenouille devant le pauvre de cœur, Je M'abaisse devant l'isolé et Je prends dans Mes bras le miséreux pour lui porter la Flamme de Mon Cœur et l'incendier de Mon amour.

[LE SEIGNEUR] Je suis le Bon Pasteur et peu, si peu, viennent à Moi. L'homme, dans sa suffisance ou dans son ignorance, marche sur des chemins boueux, loin de la Lumière.

Je viendrai chercher les ignorants afin qu'ils goûtent au parfum de Mon Cœur et voilà pourquoi Je vous écris, à vous, les petits, le peuple de Mon Cœur. Je viens nourrir votre ignorance du Feu de Ma Parole et vous porter la joie. Les suffisants, qu'ils Me suivent s'ils le désirent, mais sachez-le, enfants, Je M'agenouille devant le pauvre de cœur, Je M'abaisse devant l'isolé et Je prends dans Mes bras le miséreux pour lui porter la Flamme de Mon Cœur et l'incendier de Mon amour. Je ne viens pas chercher les riches mais les pauvres de cœurs ; Je ne viens pas chercher l'or mais la misère pour l'emplir de l'or de Mon Cœur et qu'elle resplendisse aux yeux des suffisants. Je viens chercher le pauvre, l'isolé, le démuné, le sans-voix, celui qui s'abaisse et se met en retrait.

Je suis venu pour guider les pauvres, élever les âmes, rendre riches les miséreux qui, à la Parole de Mon Cœur, s'élèvent haut en le Ciel de Mon Père. Je suis venu et Je reviens chercher les Miens qui croupissent dans l'oubli du monde, qui souffrent sous le poids qu'on leur impose. Je viens prendre avec Moi celui riche de cœur, pauvre en esprit mais lumineux ; Je viens marcher aux côtés des solitaires, des abandonnés, des délaissés, des laissés pour compte ; Je viens prendre sous Mon manteau l'aveugle-né et l'inonder de Ma Lumière. Je viens parler aux affamés, aux désespérés porter la joie, aux assoiffés distribuer l'Eau vive.

Je viens à vous en ces temps, enfants, non comme un Seigneur mais comme un mendiant et Me reconnaîtront ceux qui ont le cœur fidèle et qui à la face du monde se taisent, parce qu'ils ont compris que le silence est plus fort que la parole et que, dans le silence, ils ont trouvé l'Eau vive de Mon amour.

Un jour viendra où ceux-ci parleront, par des gestes d'amour et non par des discours qui ne sont que famines et portent la désespérance. L'homme a besoin d'un sourire, d'un regard, d'une marque d'attention. Les discours s'envolent, le regard transperce et le geste est une parole. En votre monde de surmédiatisation, le monde a besoin de silence, silence qui est repos en même temps que retour intérieur.

Enfants, en l'intériorité Je suis, en le silence Je suis et J'invite chacun à marcher avec Moi, à prendre Mon Chemin de vie, à s'ouvrir sur la vraie Vie. La vie terrestre, enfants, n'a qu'un temps, temps où Je vous invite à vous aimer. La misère de l'homme est grande et son cœur est une blessure. Le temps du repentir vous portera l'ouverture du cœur et de l'esprit. Par la souffrance l'homme grandit, dans les voies du monde il s'étiole.

Enfants, ce n'est pas demain que Je viens mais à chaque jour de vos vies. Vous êtes Miens dans l'abandon. À chaque instant Je vous parle, à chaque instant Je suis avec vous, à chaque instant Je viens vous porter le Feu de Mon amour et irriguer vos âmes de Mon parfum de vie.

Enfants, soyez dans le monde sans être du monde ; soyez les libellules du Ciel, les papillons qui butinent les cœurs et les âmes dans le silence du monde, à l'abri des discours, des fumées sans feu, des astres sans vie.

Priez, priez, priez, ne lâchez jamais la prière, ne délaissez pas le Rosaire de vie de Ma Mère. Priez sans cesse avec le cœur, et les armées terrestres s'effondreront, celles du pouvoir, de l'envie, des plaisirs, des futilités et tant d'autres. Avec le cœur et la foi, c'est vous qui bâtissez les montagnes, c'est vous qui portez aux fleuves les filets d'Eau vive et les ruisseaux, c'est vous qui faites entrer le Rossignol dans les cœurs et les tourterelles dans les âmes. Par le bien, enfants de Mon amour, vous portez au monde Ma Vie, Mon Amour, Ma Présence.

Enfants, le sel n'a de saveur que s'il est entretenu par une foi vive. Dans la force du silence, le sel vous est donné et voyez comme il s'écoule en le cœur des affamés !

Enfants, Je suis le Sel de la vie et cette Vie, Je vous la donne en abondance, à profusion, pour que vous la partagiez et qu'elle soit en ce monde un cèdre géant qui irrigue les fleuves et qui, sous son ombrage, protège les pauvres et les désespérés, et les emplisse des parfums du Ciel, afin de guérir et leurs âmes et leurs cœurs, et que la foi vive les transporte aux confins du Ciel.

Mes enfants, priez, la prière est un fleuve d'Eau vive, la prière est parfum d'encens, étoile aux mille reflets, source vive et rivière souterraine. Enfants, gardez-Moi en vos cœurs. Je vous porte Ma paix, Ma force et, de Mon Fleuve d'Eau vive, Je nourris vos âmes et ouvre vos cœurs endurcis, J'éclaire vos pupilles et porte à vos esprits le Soleil que Je suis.

Vivez en paix, avec Moi est la paix. Je suis la Paix, le Pain vivant, le Pain de vie, la Paix descendue du Ciel pour porter au monde l'Encens de Ma Demeure.